



狭い石畳の道をイエスは十字架を背負って歩いたという

「ヴィア・ドロローサ」 イエスは当時のユダヤ人社会で神の国について語り、人々に悔い改めの必要性を説いていた。しかし、それらの行為はユダヤ教徒が待ち望む神を冒涙(ぼうとく)するとしてユダヤ教の司祭や長老たちはイエスを殺そうとする。

キリスト教信徒でなくとも、紀元三〇年ごろ、イエスがエルサレムのゴルゴダの丘で処刑された話は知っている人が多いだろう。

悲しみの道(上) (パレスチナ巡礼⑧)

ピラトはイエスに何の罪もないと思うが、ユダヤ人群衆の暴動を恐れ、イエスの処分を彼らに任せた。

結果、イエスは死刑判決を受け、ピラトの官邸からゴルゴダの丘まで十字架を背負わされて歩かされた。その道を「ヴィア・ドロローサ」と呼ぶのである。



が、当時、ユダヤ教の神殿などがあったエルサレムはローマ帝国の支配下にあり、ユダヤ人は人を裁く権利がない。そこで彼らはローマ総督のピラトのもとにイエスを連行し、十字架にかけるよう要求する。

ピラトはイエスの行動(例えれば最初に倒れた場所、むち打ちの場所など)の結果、イエスは死刑判決を受けられ、そこに留まつて祈る信心業を、カトリック教会では「十字架の道行」と呼ぶ。

しかし当日、出発点のカトリック教会の聖堂内にも十四力所の留まる所、留(りゆう)ト官邸跡(今はイスラム系小学校の校庭)に実際にイエスが十字架を背負って歩いたヴィア・ドロローサを巡礼しながら祈ることは力

梦である。

私は二回、エルサレムを訪れたが、一度も

全行程を歩いたことがない。そこで旅でここを歩くことも大きな目的の一つであった。

「地球の歩き方・イ

ドローカと考えた。

仕方なく地図を片手

に二人でヴィア・ドローサを歩きながら、この道行が、私たちに何を問い合わせているの

悲しみの道、苦難の道の行進はしないとのこ

と。

この道行が、私たちに

何を問い合わせているの

悲しみの道、苦難の道の行進はしないとのこ

と。

この道行が、私たちに

何